
 

Grâce à la commune de Brügg, à la 

conservation de la nature et à la protection 

des oiseaux : les arbres du Bärletwald ont 

survécu indemnes à l'abattage prévu. 

 

 

 

 

 

 

Il n'y a pas eu d'exploitation forestière, mais 

le soin des arbres a été effectué sur les arbres 

classés comme dangereux pour des raisons 

de sécurité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre Bärletwald et ses habitants peuvent 

regarder avec bonheur vers l'avenir. 

 

 

 

 

Merci à tous. C'est un succès d’étape ! 

Merci ! 

 

 

 

 

Notre objectif à long terme est de faire du 

Bärletwald une île de vieux bois ou une 

réserve forestière spéciale et ainsi de le 

protéger. 

 

 

 

 

 

 

 

Quelques photos [Baumpflege Bärletwald 8 

et 9 mars 2021] du soin des arbres terminé : 

 



   

 

   


